

4月19日(木)、集落営農活動に取り組んでいる団体に対して、特定農用地利用規程認定書の授与が行われました。

この認定を受けることにより地域農地集積を行えるようになります。今回認定を受けたのは、樋脇地域の「藤本地区農用地利用改善組合」と東郷地域の「藤川下農用地利用改善団体」の2団体です。当日は各団体代表より農地集積や品目横断的経営安定対策への取り組みについての発表も行われました。

## 集落営農活動の発展を



## 全国大会第3位さらなる躍進を

樋脇高校の女子ホッケー部が、和歌山県で開催された第38回全国高校選抜ホッケー選手権大会で、全国第3位に入賞しました。

第一・二回戦は、和歌山県の紀央館高校と岩手の沼宮内高校に競り勝ち、準決勝に進みましたが、岐阜の各務野高校に惜しくも敗れました。

今後は本年4月に開校した川薩清修館高校と樋脇高校の合同チームを結成し、夏の全国高校総体ではさらに上を目指したいと意気込んでいました。



## 熱血指導！植田監督來たる！



4月15日(日)、全日本男子バレーボールチーム監督の植田辰哉さんが甑島に来訪。本人の希望により上甑コミュニティセンターでバレーボールの熱血指導が行われました。

小・中学校のバレーボールチームや、ママさんチームを相手に、ランニングやストレッチなどのウォーミングアップから、パス・シェイプの実技指導がありました。今回の経験が、これからプレーに大いに生かされていくことでしょう。



頑張りに、地域を想う熱い心と結束力を強く感じました。

大会を裏から支える皆さんのが頑張りに、地域を想う熱い心と結束力を強く感じました。

## はつけよいのこつた！

4月15日(日)、樋脇地域藤本地区の藤本農村公園内の相撲場で馬頭観音相撲が開催されました。この大会は地区の伝行事事で、家畜の安全と畜産の振興を願い、開催されています。

今年は初めての試みとなる清流市場も開催され、新鮮野菜、手づくり加工品、竹で作った工芸品などがあり、多くの方が来場しにぎわいました。

今年は初めての試みとなる清流市場も開催され、新鮮野菜、手づくり加工品、竹で作った工芸品などがあり、多くの方が来場しにぎわいました。

大会を裏から支える皆さんのが頑張りに、地域を想う熱い心と結束力を強く感じました。